



Réunion du synode de l'Exarchat patriarcal d'Europe occidentale.



Service de communication du DREE, 13.02.2024. Le 12 février 2024, le synode de l'Exarchat patriarcal d'Europe occidentale s'est réuni à Paris.

Ont pris part à la réunion, sous la présidence de l'exarque, le métropolite Nestor de Chersonèse et d'Europe occidentale : l'archevêque Simon de Bruxelles et de Belgique, l'archevêque Elisée de La Haye et des Pays-Bas, l'évêque Matthieu de Souroge, l'évêque Ambroise de Bogorodsk, vicaire de l'exarque, et l'évêque Pierre de Caffa.

Mgr Nestor a prononcé un discours d'ouverture.

Les membres du synode ont exprimé leur reconnaissance filiale à Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies et au Saint-Synode de l'Église orthodoxe russe de leur attention et de leur sollicitude envers les diocèses et les paroisses d'Europe occidentale, de leur soutien à son

fonctionnement canonique et aux relations avec l'Église-mère dans les difficiles circonstances actuelles.

Ensuite, le métropolite Nestor a proposé aux membres du synode de chanter le « Mémoire éternelle » à l'intention du défunt archevêque Anatole (Kouznetsov), ancien vicaire du diocèse de Souroge, décédé le 26 janvier dernier.

La suite de la réunion a porté sur la coordination entre diocèses, la politique d'information, l'évangélisation, la pastorale des jeunes et la création d'un organe judiciaire dans l'Exarchat, rapporte le site du diocèse de Chersonèse.

Les membres du synode ont informé de la situation dans les diocèses qui leur sont confiés et ont échangé leurs opinions sur de nombreux problèmes d'actualité.

Conformément au règlement intérieur de l'Exarchat patriarcal d'Europe occidentale, les procès-verbaux de la séance seront soumis à l'approbation du patriarche de Moscou et de toutes les Russies et du Saint-Synode de l'Église orthodoxe russe.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91371/>